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UNIVERSIDAD DE MURCIA                                                                                           ESCUELA U. DE ENFERMERÍA CARTAGENA 

  

 

ACTA JUNTA DE CENTRO 

 

     Cartagena a 3 de diciembre de 2021 

 

ASISTENTES: 

D. Manuel Avilés Sánchez (Director Académico) 

Dña. Mª Lourdes Cantero González (Directora Técnica) 

D. Jose Luis Molino Contreras (Director Técnico Adjunto) 

Dña. Ana Isabel Villafañe Alonso (Profesora) 

Dña. Mª Del Mar Pastor Bravo (Profesora) 

Dña. Montserrat Sánchez González (Profesora) 

Dña. Verónica López Martínez (Delegada 2º) 

Dña. Mireya Salazar de la Nuez (Subdelegada 2º) 

D. Joseph Vinces Nolasco (Subdelegado 3º) 

D. Dmytro Pashchenko (Subdelegado de 4º) 

Dña. Karen Cevallos Fernández (Subdelegada de 1º) 

Dña. Matilde Hernández Muñoz (Personal de Administración) 

 

Por Videoconferencia 

D. Sebastián Cánovas Bernabé (Profesor) 

D. Vicente Seco Rovira (Profesor) 

Dña. Ana Lambertos Escudero (Profesora y Coordinadora 1º curso) 

Dña. Laura Alcaraz Carsellé (Delegada 3º y Centro) 

 

Han excusado su ausencia: 

D. Jose Martín 

D. Pedro S. Cayuela 

D. Jose Antonio Vera 

Dña. Mª Rosario Giménez 
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A las 10.15 comienza la sesión con el siguiente Orden del día: 

1.- Lectura y aprobación del acta anterior 

2.- Informe de la Dirección 

3.- Informe sobre las Comisiones que se han realizado (C. Prácticas y C. 

TFG) 

4.- Ruegos y preguntas 

 

P. 1.- La Directora Técnica (D. T.) comienza la sesión dando lectura al 

acta anterior, se aprueba el acta y pasamos al siguiente punto. 

 

P. 2.- La D. T. comienza diciendo que el comienzo del curso ha ido bien 

pese a que las aulas espejos no han funcionado correctamente ni aquí en 

Cartagena, ni en Murcia. 

Las prácticas clínicas han ido muy bien solo se han notificado de 

momento, 3 casos de COVID, a lo que el coordinador de Covid pide que se 

rellenen todos los formularios para tener notificación de ello, aunque no sea 

obligatorio. Es por control y seguridad. 

Lo más complicado han sido las contrataciones de los/as cuatro 

profesores/as asociados/as que han llegado en noviembre y porque el profesor 

Segura se fue de baja, y la asignatura de Enfermería del Adulto 1 con la 

importancia que tiene no tenía profesor para impartir ni la teoría, ni la práctica. 

Agradece a las cuatro profesoras nuevas que han aceptado el contrato, el 

esfuerzo realizado para ponerse al día en las asignaturas. 

A fecha de hoy se han cubierto los horarios y las fechas al completo. 

Pide disculpas por todos los fallos que se hayan tenido y lo que haya 

salido mal. 

El Director Académico (D.A.) agradece a la Directora Técnica toda la labor 

realizada para la contratación de las cuatro profesoras asociadas. Comenta que 

la docencia es labor de los Departamentos y hay que ayudar a las nuevas 

compañeras. 

Con respecto a las asociadas, la petición se hizo en tiempo y forma, desde 

el pasado mes de julio se había informado de la necesidad de nuevas 
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contrataciones; tal vez se debía haber insistido más para que hubieran llegado 

antes. 

Da la bienvenida a los nuevos representantes de los estudiantes y 

agradece la labor realizada por la anterior delegación, comenta que no le parece 

bien que los alumnos de Cartagena no hayan participado para nada en el nuevo 

plan de estudios. Comenta que la reunión con la Vicerrectora fue un poco tensa 

y que la visita debía haber tenido lugar un poco antes. 

Desde la Dirección estamos intentando aclarar los presupuestos, pues la 

Universidad y la Comunidad Autónoma no se ponen de acuerdo, de momento se 

está pagando todo tanto el material como los libros que se han pedido. 

hacerlas en el campus de Ciencias de la Salud de la Arrixaca, la situación de 

momento es compleja, pero veremos si se implanta poco a poco.  

El presupuesto se puede estabilizar y mejorar para el año que viene. 

 Se informa de que el Director General comentó que de aquí a Semana 

Santa veremos donde iría la Escuela de Enfermería. 

La D.T. hace un comentario referente al presupuesto que la Comunidad 

Autónoma da a la Universidad para la Escuela de Enfermería de Cartagena en 

el curso 2016/17 se destinaron 650 mil euros para los gastos de la Escuela, ese 

dinero por petición del equipo rectoral se pasó a capítulo 1 que es para pago a 

personal. Una vez pagados todos los profesores que imparten docencia se 

calcula que unos 330 mil euros se están pagando otros docentes que no son de 

la Escuela de Enfermería de Cartagena. 

La Intervención General de la Consejería constató a que ese dinero va a 

capítulo 1 de la Universidad y por eso ahora mismo se está pagando todas las 

facturas que había pendientes de la Escuela de Enfermería de Cartagena. 

Con respecto al espacio, la Dirección General puede afirmar que de 

momento este tema va bastante bien. Comenta que la visita de la Vicerrectora 

era muy necesaria, pero debía haber sido antes, la situación fue tensa y fuera de 

lugar en algunos casos, pero de los errores también se aprende. Los alumnos 

deben aprovecharse de todo lo que ofrece la Universidad de Murcia ya que ellos 

pertenecen a esta universidad. 

La Delegada de 2º curso comenta los siguientes puntos:  

Respecto a la participación en el plan de estudios se les dijo que la 

Delegación no tenía ni voz ni voto y por eso no participaron. 
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La visita de la Vicerrectora no tuvo en cuenta a la Delegación, por lo que 

debería haberse realizado más tarde, cuando los/as nuevos/as miembros de la 

delegación lo hubiesen solicitado. 

Pide que el con el dinero que sobra se haga una sala de simulación aquí 

en Cartagena. 

La D. T. contesta a la delegada de 2º curso que no es verdad que los 

alumnos no tuvieran ni voz ni voto, los alumnos de Cartagena no fueron porque 

no querían saber nada de la U. de Murcia. 

Con respecto a la sala de simulación hay nuevas perspectivas y son 

buenas. Respecto al uso de los profesores que hicieron el curso solo ha 

contestado uno y ha dicho que no necesita el uso de la sala de simulación y los 

alumnos no quieren ir por no desplazarse. 

Comenta que como alumnos de la U. Murcia todo lo que tenga es para los 

tres centros y cuentan con nosotros para todo por lo tanto mientras no tengamos 

nuestra sala de simulación debemos utilizar la que hay. La nueva delegada de 

centro dice que sí quieren usarla mientras no se tenga la propia. 

La alumna de 2 curso comenta que la vicerrectora no dijo toda la verdad 

respecto al dinero, el D. A. comenta que dio la información que tenía. 

La D. T comenta que la última delegación no ha querido saber nada de la 

Universidad de Murcia incluso hicieron una graduación por su cuenta sin invitar 

a ninguna autoridad ni de la UMU, ni de la Consejería, y dice respecto a la posible 

integración en la UPCT, que eso es imposible, inviable y no ha lugar. 

La Delegada de Centro comenta que la vicerrectora se puso en contacto 

con ella cuando salió elegida. También dice que la visita debía haber sido 

después, ya que de cara al alumnado dejó bastante que desear, al igual que el 

comentario poco acertado hecho por el vicerrector con respecto a una 

compañera de la Delegación. 

Se pensó en la UPCT debido a que la UMU no nos da todo lo que 

merecemos y no pensamos renunciar a nada de lo que tenemos derecho. 

La D. T. les dice que cuenten con su colaboración para luchar y conseguir 

más cosas. 

La delegada de Centro comenta algunas cosas de la Asamblea que 

tuvieron los estudiantes: 
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La delegación que ha salido hizo un resumen de lo que habían hecho 

durante su mandato. 

Se habló de las carencias que teníamos y se hizo un sondeo a los alumnos 

los cuales comentaron seguir con la UPCT y no cortar del todo la comunicación 

con la UMU. 

El profesor Molino contesta a la delegada diciendo que dejen de politizar 

la formación de vuestros estudios. Que no hay ninguna asociación de antiguos 

alumnos para la integración de esta Escuela, ya que, una vez finalizados los 

estudios, la gente se va y se les olvida la lucha por la causa. Solamente los que 

seguimos aquí somos los que día a día, sin bajar la guardia, continuamos 

luchando por ello.  

La delegada de 2º pide que la UMU demuestre lo que el alumnado 

necesita. 

La D. T. comenta que son los alumnos los que podéis votar y podéis elegir 

y que hay que hacer borrón y cuenta nueva. 

El D. A. pide que se comunique a la Dirección las decisiones que se 

tomaron en la Asamblea de los Estudiantes. 

La delegada de Centro comenta que desean tener una relación más fluida 

con la UMU. 

 

P. 3.- La D. T. hace un breve resumen de las dos Comisiones que hemos 

tenido este curso:  

- Comisión de prácticas el 29 de octubre de 2021 

- Comisión del TFG el 12 de noviembre de 2021 

Todo ello sin incidencias. 

 

P. 4.- La delegada de Centro pregunta por la 3ª dosis de la vacuna del 

Covid cuando se la van a poner a los alumnos. La D. T.  se puso en contacto con 

el Salud Pública del Área 2 y de momento no sabían cómo iba hacerse. El 

Profesor Molino dice que intentará informarse para ver cómo se va hacer. 

El Profesor Cánovas felicita a la nueva delegación y confía en que lo harán 

muy bien.  
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El Prof. Seco también se une a la felicitación y plantea la mejora de la sala 

de prácticas de Biología Celular pues hay algunos microscopios que empiezan 

a fallar y sería interesante comprar alguno más.  

La D. T. dice que hay que revisar los que fallan y ver la adquisición de los 

nuevos. 

La Prof. Pastor comenta la necesidad de comprar un muñeco RCP para 

infantil. 

El D. A. dice que los profesores deben hacer un pedido de las necesidades 

que tienen, la D. T. pide que envíen lo que se necesita para el curso que viene, 

primero lo del 2º cuatrimestre y después el primer cuatrimestre de curso 2022/23 

La Profesora Sánchez (Nueva Asociada) dice que ella de momento todo 

lo que ha necesitado lo ha traído ella.  

A las 12,05 la D.T cierra la sesión, agradeciendo a todos los asistentes su 

participación. 


